

Bringen Sie Kinderaugen zum Leuchten!

Der Deutsche Kinderschutzbund, Kreisverband Ebersberg

bittet um Geldspenden für Kinder aus dem Landkreis



Seit 1994 Kreisverband
Ebersberg e.V.
die lobby für kinder

Die Spendenaktion „Leuchtende Kinderaugen“ des Kinderschutzbundes, Kreisverband Ebersberg e.V. ist bereits seit 2008 eine Tradition, die jedes Jahr wieder durchgeführt wird.

Leider gibt es auch in unserem Landkreis Kinder, denen auch kleine Wünsche nicht erfüllt werden können, da es in der Familie nicht die finanziellen Mittel dafür gibt.



Daher ist es dem Kinderschutzbund jedes Jahr wieder ein besonderes Anliegen, den betroffenen Kindern - mit Ihrer Hilfe – eine Freude bereiten zu können.

Nur durch Ihre Spenden sind wir in der Lage, das Leuchten in die Augen der Kinder zu zaubern!

JEDER BETRAG HILFT!

Wenn auch Sie den Kindern eine Freude bereiten möchten, spenden Sie bitte mit dem Vermerk „Leuchtende Kinderaugen“ an die Kreissparkasse München-Starnberg-Ebersberg, IBAN DE57702501500960057396, BIC BYLADEM1KMS.

Unsere Aktivitäten sowie den aktuellen Stand der Spendenaktion finden Sie auf unserer Homepage www.kinderschutzbund-ebersberg.de – gerne veröffentlichen wir dort auch Ihren Namen. Sollte dies nicht gewünscht sein, bitte auf der Überweisung angeben.

Im Namen aller Kinder im Landkreis, denen wir mit Ihrer Hilfe eine große Freude machen können, sagen wir **„VIELEN DANK“** und wünschen Ihnen ein frohes Fest!